

# 秋のイベント

## 伝統文化・スポーツや



親子で楽しく学べるコーナーがいっぱい

## 消費生活展



消費生活川柳入賞者を高木市長が表彰

第二十八回消費生活展が、十一月二十三日にグリーンドーム前橋で開かれました。今年のテーマは「しっかりと選ぶ、消費者の知恵で」。展示や特設コーナーのほか、消費生活川柳の表彰

も行われ、多彩な催しでした。情報を正しくとらえ、自ら考えて行動できる賢い消費者になるため、それぞれ楽しみながら、積極的に取り組む来場者でいっぱいでした。

## 郷土芸能大会

十一月二十日、第三十二回前橋市郷土芸能大会・第八回前橋広域市町村圏郷土芸能大会が、市民文化会館で開催。本市と大胡町、粕川村から保存会の皆さんが一堂に集まって、日ごろ練習を重ねた七つの演目を披露しました。

赤城山南ろくの豊かな自然と歴史の中で培われた民俗芸能は、わたしたちの祖先から代々伝えられる、いわば「郷土の財産」です。子どもからお年寄りまで

ステージでは出演者たちが熱のこもった舞台を披露。伝統文化の保存に努める皆さんの活動成果に、訪れた多くの観客から惜しみない拍手が送られています。

なお、掲載した写真以外に披露された上演演目は次の四つです。

青柳の祇園（青柳町）、伊勢音頭（泉沢町）、飯玉神社太々神楽（後閑町）、諏訪神社立石獅子舞（総社町植野）。



上青梨子盆踊り

（上青梨子町）



子供祇園囃子

（大胡町）



御霊神社太々神楽

（粕川村）